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 No. １

北区幸せのつどい

閉講式・第 5 回学習会
　北区幸せのつどい閉講式および第５回学習会が
１月８日、船引総合福祉センターで行われ、長命
会会員 37 人が参加しました。
　学習会では、船引民話語り部の会の宗像文子さ
んに民話を披露いただきました。田村市では語り
初めとのことです。参加者は、宗像さんの体験談
を交えた民話を堪能していました。

船引町民謡民舞の会連絡協議会

豊かな表現で演目を披露

　船引町民謡民舞の会連絡協議会「新春交歓会」
が 1 月 17 日、船引総合福祉センターで盛大に開
かれ、21 加盟団体 80 人が参加しました。日ごろ
から練習を重ねた舞踊や演目を披露し、参加者か
らは拍手や歓声が上がっていました。

堂山王子神社 防災訓練

文化財愛護の意識を
　1 月 24 日、船引町門沢地区にある国指定重
要文化財 堂山王子神社で、防災訓練が行われ
ました。地元住民、消防団員、消防署員ら 46
人が参加して、初期消火、放水などの訓練を行
い、文化財愛護に関する意識の高揚を図るとと
もに、火災防御技術の向上に努めました。

地方自治の発展に貢献叙勲受章
　長期にわたって地方自治の振興・発展に貢献した功績が認
められ、高齢者叙勲「旭日単光章」を受章された元議員 3 人
への伝達式が、1 月 21 日、各ご自宅で行われました。福島県
県中地方振興局の鈴木局長から勲章と勲記が手渡され、冨塚
市長が立ち会いました。
　渡辺喜孝さん（都路町、写真右上）は、昭和 46 年から 3
期 12 年にわたり都路村議会議員を務め、経済土木常任委員長
や農業委員、監査委員などを歴任されました。
　吉田芳昭さん（都路町、写真右中）は、昭和 50 年から 3
期 12 年にわたり都路村議会議員を務め、副議長や文教常任委
員長、経済土木委員長などを歴任されました。
　吉田正一さん（常葉町、写真右下）は、昭和 47 年から 5
期 20 年にわたり常葉町議会議員を務め、副議長や厚生文教常
任委員長、産業常任委員長などを歴任されました。

都路スイーツ 首都圏でマーケティング調査
　都路町商工会が取り組んでいる都路 6 次化産業プロジェクト「MIYAKOJI sweets yui」は、
東京にある福島県の首都圏情報発信拠点「日本橋ふくしま館 MIDETTE」で、都路農場のた
まごを使用したプリン、じゅうねん油を使用したシフォンケーキなど 6 次化商品の試食と首
都圏消費者のマーケティング調査を行いました。来場したお客さまは、商品・たまご・じゅ

うねん油について質問したり、たまごの黄身の
鮮やかさに驚いたりしていました。
　今回は試食品の配布のみだったので、厳しい
意見は少なく、「福島・都路での活動を応援し
ています。」との温かい声を多数いただきまし
た。今後は、県内で行われるイベントにも積極
的に参加していきたいと思っています。
　「MIYAKOJI sweets yui」は都路町岩井沢字
道ノ内地内に 3 月 24 日にオープンします。

手作りのパンに大満足
　1 月 17 日、文化の舘ときわで常葉公民館女性
学級第 7 回学習会「菓子パン手作り教室」が行わ
れました。約 100 回もボールに打ち付けるパン生
地作りの作業は体力勝負で、その生地からカレー
パン・ドーナッツ・ハム巻きロールパンができあ
がり、参加者は家でも作ってみようと意欲が湧い
ているようでした。生地を発酵させるのに多少時
間は要しましたが、焼きたて、揚げたての手作り
パンは香りがよく、とてもおいしくできあがり、
参加者は大満足で試食していました。

常葉女性学級

上大越女性学級

一足早い春を楽しむ

　2 月 6 日、上大越女性学級 27 人は、い
わき市中之作のつるし雛まつりを見学しま
した。古民家に大小さまざまで色とりどり
の鮮やかなつるし雛が数多く飾られ、感動
と一足早い春の訪れを感じてきました。

ボランティア清掃 日頃の感謝を込めて
　昨年 12 月 20 日、滝根バレーボールスポーツ少年団の皆
さんが、日頃お世話になっている滝根体育館をきれいにし

ようと、感謝を
込めてトイレや
玄関などをボラ
ンティアで清掃
してくださいま
した。
　ありがとうご
ざいました！


